

がんになっても
いきいきと!

いきいき和歌山がんサポート理事長 谷野裕一

122

筋トレでスキーを楽しく

でどうございます。ことしのお正月は暖かくて天気も良かつたです。正月早々に能登半島で地震が発生しました。29年前の神戸、12年前の岩手に救援に行きました。地震は直後も大変ですが、数ヶ月間も大変です。普段と違った生活環境、ストレスから来る、持病のある人、高齢者に出現する症状の対応、がんの治療の継続など、難しい問題がたくさんあります。持続的な支援が求められます。

さて、先週スキーリーに行つてきました。5時半に家を出た。ホートの中におじさん（自分も含めておじいさん？）がちらほら。スノボのほとんどの初心者のようでしたが、70歳以上のおじさんたちはさすがにうまかったです。リフトで一緒に上がった方は、「だんだん一緒に来る人が少なくなつて」と言つてました。しかし、その歳でスキーをやろうと思う人は、さすがにうまい！

今回は新品のブーツと新品のウェアで初滑り。昨年25年ぶりに、秋田で1度、その後1人で小樽に行きました。小樽の夕食時に知り合ったイ

ノストラクターに
2日間教えても
らって、楽しく
なってことしもス
キー。ブーツだけ
大阪の谷町6丁目
で買い、ウェアと
ゴーグルはアマゾ
ンですごく安いの
を調達。交通費1
万3000円とリ
フトとスキーレン
タルで8000

円。ちょっと高い遊びですよね。でも帰りのバスのおじさんたちの会話で、来て良かったなと思いました。
2人が「どこから来られたんですか」から話し始めました。腕組みしてうとうとしながらそばで聞いていました。なんとお

「バスで山に上
がっていくとウキ
ウキしていくんで
すよね」びっくり
するようなお歳
で、ウキウキする
気持ちがすごい。

僕がスキーをし
ようと思つていぬ
一つの理由には、
筋トレをしている
ものの目標が見え

てこない）。ボディービルのコンテストはさすがに筋トレをやっているだけだと目標がない。昨年は4時間スキーしても足にきませんでし
た。ことしは頑張ったせいか
ちょっと足にきました。これから足

でした。行って良
かった！

来週21日（日）
は秋田で講演会で
す。Zoomで見
られます。お申し
込みくださいね！

上部の二次元コー
ドからおひづぞ。

谷野メディカルアソシエイツ 代表
公立那賀病院乳腺
外科 非常勤医師
谷野裕一

breastlife.com

しなくちゃなど思
います。目標ので
きた正月のスキ

蓮へた生活環境
ストレスから来る、持病のある人、高齢者に出現する症状の対応、がんの治療の継続など、難しい問題がたくさんあります。持続的な支援が求められます。さて、先週スキーリфтで、先週スキーに行つてきました。25年ぶりに、秋田で1度、その後1人で小樽に行きました。小樽の夕食時に知り合った伊藤さんは、新品のブーツとウェアを購入する。しかし、その歳でスキーをやろううとう人は、さすがにうまい！